

YASMIN



2



3

DIE NATÜRLICHE UMGEBUNG BIETET VIELFÄLTIGE MÖGLICHKEITEN DER INSPRATION. FLORALE MUSTER WAREN DER URSPRUNG DIESES ENTWURFES. ENTSTANDEN IST – MIT ETWAS FANTASIE – EIN BISLANG EINZIGARTIGES MÖBELSTÜCK. SCHEINBAR ERFORDERT DIE HERSTELLUNG DIESES BETTES SOVIEL GESCHICK, DASS ES BISLANG NOCH NICHT EINMAL KOPIERT WURDE. UND DABEI IST YASMIN SCHON ÜBER 17 JAHRE ALT. YASMIN – EINE IKONE VON LUNA-DESIGN.

- ABB. 1** YASMIN aus massiver Buche, reinweiß lackiert. Alufüße optional hier abgebildet mit Nachttisch aus der BK-Serie.
- ABB. 2** Füße sind standardmäßig nach außen gebogen, seitlich und nach Vorne – Auf Wunsch fertigen wir auch gerade Füße.
- ABB. 3** Farb- und Material-Kombinationen von Rahmen und Betthaupt sind möglich.
- ABB. 4** Frische Farben für einen Klassiker



THE NATURAL ENVIRONMENT IS A PERFECT INSPIRATION. WE FOUND THAT INSPIRATION IN FLORAL PATTERNS, BUT WITH A PINT OF FANTASY, WE DESIGNED A SUI GENERIS BEDFRAME. APPARENTLY IN ORDER TO PRODUCE THIS BED ONE HAS TO BE VERY SKILLED WITH THE FACT THAT NOBODY EVER TRIED TO CLONE IT. YASMIN IS NOW 17 YEARS OLD, LUNA'S ICON.

- FIG. 1** YASMIN made of beech tree, lacquered pure white. Aluminum feet are optional. Fig. with nightstand BK-series.
- FIG. 2** The feet are curved as standard. Straight feet on request.
- FIG. 3** Colours-combination are welcome.
- FIG. 4** Fresh colours for the classic one.



1